



「僕のこと」 Mrs. GREEN APPLE

僕と君とでは何が違う？

おんなじ生き物さ 分かてる

でもね、僕は何かに怯えている

みんなもそうならいいな

がむしゃらに生きて誰が笑う？

悲しみきるには早すぎる

いつも僕は自分に言い聞かせる

明日もあるしね。

## 携帯電話と SNS の使い方

1年生の中で、認められている用途以外で携帯電話を使用している人がいました。そのことについて、1年生全員に質問をしました。

○上記のことをどう思いますか。

\*携帯電話を持ってくるには許可証があり、ルールを守るためなのに、許可証が意味ないなと思いました。

\*親と連絡するなら仕方ないけれど、娯楽などで使うのに持ってくるのは許せないことだと思いました。

\*携帯は学校で使ってはいけないし、家で使えんのに、なんでいちいち学校でいじんのかなって思った。

\*今後また同様のことがあったら必要な連絡ができなくなるかもしれないから、やめてもらいたい。

\*許可証を出しているなら、まずスマホを（朝に）前（貴重品袋）に出すべきだと思いました。

\*やってはいけないことを隠したらいつかはバレるということが分かった。注意したり、先生に言わないぼくたちにも責任があると感じた。

\*使っている人がいるのを知って、先生に言おうとしたけど、関係が悪くなったらどうしようと考えて、言えなかった。次はちゃんと先生に言えるようになりたい。

\*スマホで遊んでいるのもおかしいし、使っていたらすぐに先生に伝えない周りの人もおかしいと思いました。自分が隠し撮りされていたら嫌と思うはずなのに、自分が隠し撮りするのは良いのはなぜだろうと思いました。

また、勝手に他人の写真を撮ることや、撮った写真を許可なく SNS にアップすることについて、言及している人も多くいました。

肖像権（しょうぞうけん）を知っていますか？自分の顔や姿が無断で使われない権利のことです。肖像権を守るためには、以下のことが重要です。

- ・他人が写った写真や動画を誰かに見せたい時は、その本人に必ず許可を取りましょう。
- ・他の人の写真を無断でネット（LINE, Instagram, X, Bereal, TikTok など）にアップするのはやめましょう。

今回こういうことが起きてしまいましたが、自分たちから動き、良くない行動を正そうとできたことはとても嬉しかったです。先生が厳しく監視して、問題が起きない集団をつくるのではなくて、今後も自分たちでよりよい集団になるために考え行動できるといいですね。